

## **Frankreichaustausch 2012/2013**

Auch dieses Jahr hatten wir wieder französischen Besuch in Dresden. Wie jedes Jahr hat die gesamte 9. Klassenstufe und ein Teil der 10.Klasse erneut französische Schüler in ihrem Heim aufgenommen. Diesmal erreichten uns die französischen Grüße aus Brest. Der Schüleraustausch 2012 konnte also beginnen!

An einem Samstag kamen unsere Gäste geschafft von einer knapp 2- tägigen Fahrt in Dresden an. Dort wurden sie von ihren Gastschülern und deren Gastfamilien herzlich aufgenommen. Nun konnte der 10 – tägige Ausflug der französischen Gäste in Dresden starten!

Auch dieses Jahr lernten die Franzosen viele neue Dinge kennen, so hatten sie viel Spaß bei der Besichtigung der Stadt was den Besuch des diesjährigen Striezelmarktes natürlich nicht ausschloss. Aber auch das Programm was das die deutschen Gastgeber vorbereitet hatten gefiel ihnen sehr. So konnten sie die Stadt Meißen und deren Tradition des Porzellans einmal ganz nah kennenlernen aber auch die Holzkunst in Seifen wurde den französischen Gästen ans Herz gelegt.

Natürlich konnten unsere Gäste auch ganz persönliche Momente in den jeweiligen Gastfamilien genießen.

Dabei wurden viele neue und interessante Freundschaften zwischen Gastschülern und Gastschülerinnen aber auch zwischen Gastfamilie und französischen Gastschüler geschlossen.

Da die Schüler des Hans - Erlwein - Gymnasiums ihre Reise nach Brest noch vor sich haben warten noch viele neue und erkenntnisreiche und spannende Erfahrungen auf sie.

Das war nur ein kleiner Einblick in den Schüleraustausch am Hans – Erlwein Gymnasium, aber man kann sagen das diese Aktion den Schülern in Frankreich und auch Deutschland jedes Jahr große Freude bereitet.

Salut et Au revoir ! ☺